

## El PRC propone crear un Centro Cultural y de Ocio en el antiguo matadero de Potes

Manuel Bahíllo reivindica el proyecto como respuesta a la "demanda creciente" de actividades culturales y recreativas "especialmente para los jóvenes"

Santander, 8 de diciembre de 2024

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Potes, Manuel Bahíllo, defenderá una moción en el próximo Pleno municipal para promover la creación de un centro cultural y de ocio en las instalaciones del antiguo matadero local, con el fin de responder a la "demanda creciente de actividades culturales y recreativas, especialmente para los jóvenes de toda la comarca de Liébana".

Bahíllo propone realizar un estudio detallado para la adaptación del antiguo matadero a este fin y buscar la colaboración del Gobierno de Cantabria para que, bien con fondos propios, bien a través de los procedentes de la Unión Europea, contribuya a la financiación del proyecto.

Además, plantea la firma de convenios entre la Consejería de Cultura y los diferentes ayuntamientos lebaniegos para garantizar la gestión sostenible del proyecto, "y sin cargas excesivas para el municipio de Potes".

El portavoz regionalista considera que una instalación de estas características es "una necesidad urgente", dado que la falta de actividades recreativas y culturales constituye "una de las principales preocupaciones de los jóvenes de Potes y del conjunto de la comarca". "Para los regionalistas es esencial dotar a Liébana de un espacio inclusivo y que ofrezca a la población no sólo entretenimiento, sino también oportunidades de aprendizaje y de interacción intergeneracional y que fomente el sentido de pertenencia a la comarca", ha explicado.

Para ello, defiende la creación de "un lugar inclusivo" y "con un fuerte enfoque en los jóvenes, aunque abierto a todos los miembros de la comunidad", con una oferta de actividades que incluya teatro, música, danza, ajedrez, fotografía o talleres de arte, entre otras propuestas que contribuyan "no sólo al entretenimiento, sino también al aprendizaje y la interacción entre diferentes generaciones".

"Liébana necesita un espacio donde los jóvenes puedan expresarse, desarrollar su talento y conectar con sus raíces culturales, para fomentar el sentido de pertenencia y orgullo por su tierra", ha destacado Bahíllo.

Además, su objetivo es que este centro sea "un punto de encuentro atractivo" donde los jóvenes puedan disfrutar de su tiempo de ocio "sin la presión de permanecer en bares o cafeterías" y disfrutar de un ambiente proclive al "desarrollo social y emocional, que les permita construir relaciones significativas y sentirse parte activa de su comunidad".

Asimismo, sugiere que sea un complemento a la educación formal, con potencial para "complementar los sistemas educativos que existen en Potes" y una oferta que incluya



clases y talleres relacionados con actividades de ocio, que contribuyan a la formación integral de los más jóvenes y les ayuden a desarrollar sus habilidades sociales y emocionales.